

El 'seco' 2015

December de 2015 fue el último mes de año más seco en lo que va de siglo. Sólo cayeron 1,5 litros por metro cuadrado. Un epílogo 'digno' de un año bastante tacaño en aguaceros. Según los datos recogidos por Radio Horizonte en el año natural –no hidrológico–, 2015 terminó con 274 litros en el casco urbano de La Solana, con un otoño especialmente huérfano de precipitaciones. Fue el segundo año más seco desde que arrancó el tercer milenio. Tan sólo 2005 fue aún más seco, con 160 litros. El año pasado también cerró muy por debajo de la media desde 1999. Esos 274 litros están lejos de los 404,5 de media. Valga como dato que el año más húmedo del ciclo fue 2010, con 716 litros, seguido por 2008 con 587.



El año pasado fue poco lluvioso.

Lydia, objetivo cumplido



El alcalde y Edu Romero anuncian el logro.

La pequeña Lydia ya tiene su prótesis. Así lo anunció el alcalde, a su vez presidente del Patronato del Legado Bustillo, institución que ha colaborado junto a otras muchas personas en hacer posible el anhelo de la familia de la niña. La madre de Lydia, Edu Serrano, expresó su profunda gratitud a todos los que han ayudado, en especial a Luis Chacón y Vicente Fernández. El primero ha donado libros 300 y el segundo promovió un viaje al Sáhara en bicicleta en la 'Titán Desert'.

El Centro Ocupacional redobla su campaña de reciclaje



El Centro Ocupacional sigue comprometido con el reciclaje.

GABRIEL JAIME ▼

El Centro Ocupacional "Virgen de Peñarroya" continúa desarrollando su campaña permanente de reciclaje y vuelve a pedir la colaboración ciudadana para incrementar el volumen de materiales. Cualquier persona puede contribuir llevando latas de refrescos, tapones, teléfonos móviles, aceite de oliva usado y toda clase de papel. La campaña comenzó con la crisis económica para generar más ingresos.

La Asociación de Mujeres se abre a Internet

La Asociación de Mujeres de La Solana, siempre tan dinámica y dispuesta, ha dado un nuevo paso adelante con la creación de un blog en Internet. El dominio es asociaciondemujeresprogresas.blogspot.com.es, un portal

donde cualquier socia, pero también cualquier persona interesada, puede participar en forma de colaboración. "Podéis colaborar en su publicación, ya sea en verso o en prosa, o con fotos –dijo la presidenta, Mari Ángeles Torres–.